



## **TURNAMEN SEPAK BOLA TROPHY CUP KARANG BARU 2021**

**Moh. Fazairin Wiranto**  
**Pendidikan Olahraga dan Kesehatan, FIKKM, UNDIKMA**

### **Abstrak**

Turnament Sepak Bola trophy karang baru 2021 yang diselenggarakan didesa karang baru kec. Wanasaba lotim merupakan pertandingan antar dusun guna menyeleksi dusun atau kelurahan terbaik dicabang olahraga sepak bola. Metode pelaksanaan kegiatan merupakan prosedur awal yang ditempuh dalam melaksanakan suatu kegiatan *observasi*. perencanaan yang matang menjadi salah satu bentuk tercapainya tujuan kegiatan. Sebagai kesimpulan terakhir dari laporan ini klub bengkung fc berhasil keluar sebagai pemenang dalam Turnamen sepak bola trophy cup karang baru 2021 sekaligus membuktikan dirinya layak keluar sebagai sang juara.

### **Kata Kunci**

Turnamen, sepakbola, trophy cup

### **Pendahuluan**

Masyarat desa karang baru sebgaiian besar bermata pencahariansebagai petani dan peternak karna letak geografis dan letak wilayah sangan memungkinkan dalam bidang pertanian begitu jua dengan peternak, jenis pertanian ber aneka ragam seperti terong aceh, jagung, cabe, padi dll. Begitu juga dengan peternak ada peternak kambing, sapi, ayam yang paling banyak adalah peternak sapi.

Ketika mau membuat turnamen atau membuat acara pertandingan selalu kekurangan dana karna dana di desa tidak mencukupi. Solusinya mungkin kita akan ajukan proposal dan di masukkan ke ke camat tau kabupaten. Atau kita minta di setiap donatur- donatur desa.

Dalam menangani hal ini. Kkn tematik memberikan pemahaman akan tujuan dari vaksinasi ini sendiri.kami akan melakukan penyuluhan terhadap masyarakat di setiap dusun beberapa hari dari sebelum kegiatan vaksin di lakukan. Kami menjelaskan bahwa paksin merupakan salah satu cara agar imun tubuh terjaga dan hal ini sangat penting terutama bagi orang- orang yang sering bepergian jauh seperti keluar daerah.

Menanggapi permasalahan ini kami memberikan pemaham ini akan dampak buruk membuang sampah sembarangan dengan cara mensosialisasikannya kepada masyarakat sekitaran desa karang baru selain itu juga kami memberi himbauan kepada masyarakat dengan caramemasang pelang larangan di sekitar tempat pembuangan sampah.

### **Metode Pengabdian**

Metode pelaksanaan kegiatan merupakan prosedur awal yang ditempuh dalam melaksanakan suatu kegiatan *observasi*. perencanaan yang matang menjadi salah satu bentuk tercapainya tujuan kegiatan.

Dalam melaksanakan kegiatan KKN sebagai salah satu bentuk mata kuliah wajib Universitas Mandalika Mataram, penulis memiliki metode tersendiri dalam memilih metode pelaksanaan kegiatan. Penulis juga dibantu oleh dosen Pembimbing Lapangan (DPL) dalam



menentukan metode pelaksanaan kegiatan serta teman teman KKN lainnya baik dalam menyampaikan solusi, saran, kritik, dan pendapat demi terlaksananya kegiatan dengan baik

Berikut ini merupakan tahap metode pelaksanaan kegiatan :

#### 1. Perencanaan

Perencanaan merupakan langkah awal yang harus ditempuh oleh seorang peneliti dalam menentukan bagaimana hasil yang ingin dicapai. Keberhasilan akan terlihat apabila perencanaan dikelola atau didesain secara sistematis oleh pihak penyelenggara kegiatan. Sebaliknya, kegagalan dari kegiatan merupakan akibat dari sikap acuh dari pihak penyelenggara yang menganggap tidak perlunya perencanaan dalam membangun kegiatan. Selama melaksanakan kegiatan Kuliah Kerja Nyata Tematik didusun bengkung desa karang baru penulis dibantu oleh Karang Taruna serta gerakan dari Pemuda Desa karang baru Kec. wanasaba. perencanaan mengadakan Turnament sepak Bola tropy cup karang baru 2021. dengan tema “*Menjalin Silaturahmi dan Menjunjung Tinggi Sportifitas.*” Musyawarah mufakat serta diskusi terbuka menjadi awal dari perencanaan kegiatan terlaksananya Turnamaent sepak bola yang terjadi di desa karang baru.

#### 2. Pelaksanaan

Tahap pelaksanaan merupakan inti dari kegiatan yang akan dilakukan, biasanya pada tahap ini semua sarana dan prasarana telah siap digunakan secara maksimal oleh anggota team yang akan bertanding. Pelaksanaan turnamen sepak bola trophy cup karang baru 2021 merupakan salah satu kegiatan inti dari program KKN dari penulis yang diselenggarakan di desa karang baru kec wanasaba. Meskipun mendapat larangan keras dari pihak pemerintah mengingat penularan *covid-19* yang semakin hari semakin bertambah, panitia penyelenggara tetap bersikeras mengadakan iven besar mengingat banyak pertimbangan pertimbangan dari panitia itu sendiri.

Pelaksanaan turnamen kali ini membuka secara luas untuk wilayah karang baru. Pelaksanaan kegiatan dimulai pada pukul 15:00 dan berakhir paling lambat pada pukul 05:00 dipimpin langsung oleh wasit PSSI LOTIM.

#### 3. Evaluasi

Evaluasi merupakan proses pembenahan kembali terhadap kegiatan yang telah direncanakan sebelumnya. Pada tahap ini panitia penyelenggara trophy cup karang baru 2021 mengundang pengurus sepak bola pssi lotim yaitu guna membahas aturan-aturan yang akan diberlakukan selama pertandingan berlangsung hingga selesai. Sekaligus sebagai wasit. Disamping itu juga panitia penyelenggara dibantu oleh masyarakat setempat melakukan pemagaran keliling lapangan guna menjaga keamanan serta kesterilan lapangan pada saat pertandingan berlangsung.

#### 4. Penutupan

Penutupan merupakan metode mengakhiri kegiatan yang telah dilaksanakan dalam kurun waktu tertentu, penutupan juga bermakna sebagai pembatasan kegiatan oleh panitia penyelenggara dalam menyelesaikan suatu kegiatan atau acara.



Penutupan Turnamen SEPAK BOLA TROPHY CUP KARANG BARU 2021 yang diselenggarakan di lapangan sepak bola karang baru merupakan bentuk akhir dari alur kegiatan, partai final antara batu rente fc vs bengkung fc menjadi penutupan resmi kegiatan Turnamen Sepak Bola trophy cup karang baru 2021 yang diadakan oleh Karang Taruna desa karang baru dan Gerakan Pemuda karang taruna.

Penutupan kegiatan dihadiri oleh banyak tokoh tokoh penting mulai dari tokoh pendidik, aparat desa, menyaksikan secara langsung upacara penutupan Turnamen sepak Bola trophy cup karang baru 2021 yang dilaksanakan pada tanggal 20 Oktober 2021.

*Apresiasi* juga diberikan oleh panitia penyelenggara dalam bentuk sertifikat penghargaan, trofi, serta puluhan juta uang tunai kepada team terbaik yang mampu meraih peringkat pertama dalam Turnamen trophy cup karang baru 2021

### **Hasil dan Pembahasan**

Proses penyelenggaraan kegiatan yang dilakukan oleh penulis merupakan capaian hasil dari bentuk pengabdian penulis kepada masyarakat dusun bengkung desa Karang baru kecamatan wasasaba lotim yang berhasil menyelenggarakan iven besar Turnamen sepak Bola trophy cup karang baru 2021.

Keberhasilan penyelenggaraan Turnamen sepak bola trophy cup karang baru 2021 merupakan bentuk kerja sama dari panitia penyelenggara dengan masyarakat setempat dalam mengikut sertakan diri dalam kegiatan yang telah diadakan. Baik dalam menjaga keamanan, ketertiban, serta memberikan pelayanan yang baik.

Adapun hasil yang dicapai dari penyelenggaraan Turnamen sepak bola trophy cup karang baru adalah sebagai berikut:

#### **1. Meningkatkan Ekonomi Mikro**

Penyelenggaraan kegiatan Turnamen sepak Bola trophy cup karang baru 2021 memberi keuntungan besar bagi masyarakat desa karang baru terutama bagi pedagang yang menjual di sekitar area lapangan. Keuntungan yang didapat sangat bervariasi mulai dari lima ratus ribu perhari bahkan jutaan rupiah. Selain itu keuntungan besar juga bisa didapat melalui parkir kendaraan.

#### **2. Menyeleksi Pemain Pemain Terbaik Wilayah karang baru**

Selain mendapat keuntungan lebih, penyelenggaraan kegiatan bertujuan untuk menyeleksi pemain terbaik untuk wilayah bengkung, baturente dan aik lisung yang nantinya akan dijadikan sebagai pemain inti klub karang baru.

#### **3. Sebagai Hasil Laporan Akhir Kegiatan KKN-T Mandiri**

Penyelenggaraan Turnamen sepak Bola trophy cup karang baru menjadi bahan utama laporan penulis dalam menyelesaikan program KKN-T Mandiri tahun 2021 Universitas Mandalika Mataram, penulisan laporan ini ditujukan kepada LPPM Undikma selaku lembaga yang telah merencanakan program KKN-T model mandiri periode 2021-2022.

### **Kesimpulan**



Turnament Sepak Bola trophy karang baru 2021 yang diselenggarakan didesa karang baru kec. Wanasaba lotim merupakan petandingan antar dusun guna menyeleksi dusun atau kelurahan terbaik dicabang olahraga sepak bola. Sebagai kesimpulan terakhir dari laporan ini klub bengkung fc berhasil keluar sebagai pemenang dalam Turnamen sepak bola trophy cup karang baru 2021 sekaligus membuktikan dirinya layak keluar sebagai sang juara.

### **Saran**

Selama mengadakan kegiatan KKN-T Mandiri penulis menyadari bahwa dalam pelaksanaan kegiatan KKN serta dalam penyusunan laporan karya ilmiah masih banyak kesalahan dan kekurangan yang perlu diperbaiki, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari seluruh lapisan masyarakat guna tercapainya kesempurnaan laporan.

### **Daftar Pustaka**

- DitjenDikti. (2020) Buku Panduan Merdeka – Belajar Kampus Merdeka. DirektoratJenderal Pendidikan Tinggi Kemdikbud RI
- DP2M Dikti. (2013). *Panduan & Format Usulan Hibah KKN- PPM*. Jakarta: Direktorat Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Dirjen Pendidikan Tinggi.
- LPPM. (2019). *Pedoman KKN Tematik IKIP Mataram*. Mataram: IKIP Mataram.
- Rizka, M. A., et al. (2019). Buku Saku Pedoman Program KKN Tematik
- Sucipto. 2000. *Sepak Bola*. Departemen Pendidikan dan Kebudayaan, Jakarta
- Sarumpaet, dkk. 1992. *Permainan Besar*. Jakarta : Depdikbud